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StuRaMed-Protokoll – 09.03.2009 

Anwesende: Anja Schrödter, Sylvia Machann, Thomas Moritz, Stefan Kupietz, Tobias Uhing, Gunther 

Hempel, Mirko Wegscheider, Jan Windholz, Claudia Billing, Thomas Pankau, Bardo Wannenmacher, 

Max Vollmer, Désiré Brendel 

 

Gäste: Fr. Will (Landesärztekammer) 

 

Redeleitung: Bardo Wannenmacher 

 

Protokoll: Tobias Uhing 
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TOP 1: Vertreter der sächs. Landesärztekammer 
Frau Will von der sächsischen Landesärztekammer ist bei uns und stellt ein Projekt der LAK im 

Hopfenspeicher für das 4.-6. Studienjahr vor. Ziel ist es frühzeitig einen Kontakt zwischen den 
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Studenten und der LAK herzustellen und mögliche Fragen zu klären. Auch in den letzten Jahren 

wurde schon in Zusammenarbeit mit dem StuRaMed Werbung dafür gemacht und Flyer verteilt. Die 

Veranstaltung wurde bislang pro Jahr von ca. 120 Studenten besucht. Die LAK würde diese Zahl gerne 

steigern und fragt, welche Angebote wir gerne bei der Veranstaltung dabei hätten (z.B. 

Krankenhausvertreter, Hartmannbund, etc.). Die Idee Krankenhausvertreter einzubinden wird positiv 

bei uns aufgenommen. Ein Problem, dass wir sehen ist evtl. das tendenziell nicht allzu gute Ansehen 

der LAK, das möglicherweise dadurch begründet wird, dass es einen Anmeldungszwang für Ärzte 

gibt. Ein Vorschlag von uns ist z.B. das Plakat zu ändern und ein ansprechenderes Design zu wählen. 

Claudia schlägt vor in dem Flyer die Veranstaltung und die Ziele näher zu beschreiben. Um die 

Werbung zu verbessern wäre es evtl. sinnvoll wenn Dozenten in Vorlesungen die Veranstaltung 

bewerben würden. 

In diesem Jahr wird die Veranstaltung am 24.06. wieder im Hopfenspeicher stattfinden. Fr. Will fragt, 

ob die Veranstaltung evtl. auch im Endoskop und auf der Homepage beworben werden kann. Dies 

wird von uns bejaht. 

Die Notwendigkeit einer Band auf der Veranstaltung sehen wir eher kritisch. Einen DJ, der für eine 

gewisse Hintergrundmusik (o.ä.) sorgt  halten wir für sinnvoller. 

Wir werden in die weitere Planung einbezogen werden. 

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Mit 10 gewählten, anwesenden FSR-Mitgliedern wären wir nach der geplanten GO beschlussfähig. 

TOP 3: Berichte aus Kommissionen 

Forschungskommission 

Die geplante Departmentstruktur wurde intensiv diskutiert. Von einigen Professoren wurde ein 

Organigramm für die Forschung erstellt und es wurde vorgeschlagen ein solches auch für die Lehre 

anzustreben. 

Gunther erinnert daran, dass die Departmentstruktur nur für die Klinik geplant ist und vermutlich 

aufgrund der Gesetzeslage die Bereiche Lehre und Forschung von Seiten der Klinik nicht in neue 

Strukturen gezwungen werden können. Da im aktuellen Satzungsentwurf für die Departmentstruktur 

die Bereiche Lehre und Forschung nicht genannt sind, besteht von studentischer Seite derzeit kein 

akuter Handlungsbedarf.  

Thomas fragt nach, ob über Promotionsstipendien gesprochen wurde. Dies wird verneint. 

Berufungskommission W3 Physiologie 

Es wurden verschiedene Vorschläge zur Begutachtung weitergegeben. 
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TOP 4: Departmentstruktur 
Gunther informiert nochmals allgemein über die geplante Departmentstruktur. Dabei stellt er das 

vorläufige Organigramm der Departments vor und erläutert dieses. Es wird darauf hingewiesen, dass 

wir uns aus teilweise emotionsgeladenen Diskussionen, die nicht direkt studentische Belange 

betreffen, heraushalten sollten. Nach den aktuellen Planungen ändert sich für die Studenten sehr 

wenig bis nichts. Eine Stellungnahme des Dekanats zur geplanten Departmentsatzung steht derzeit 

noch aus. Die Departmentstruktur muss bis zu einem fixen Termin in diesem Jahr verabschiedet sein. 

TOP 4: Endoskop 
Anfang April geht das nächste Endoskop in den Druck und kann voraussichtlich ab dem 09.04. verteilt 

werden. Einige Rezensionen stehen noch aus. Die Deadline für Artikel ist der 15.03.. Das nächste 

Endoskop wird im Offset-Druckverfahren gedruckt werden. In der Mitte des Endoskopes wird es 

umfangreiche Informationen zum Workshoptag geben. 

TOP 5: Homepage StuRaMed 
Gunther erinnert daran, dass es leider noch viele Bereiche, ohne Inhalt auf unserer Homepage gibt. 

Er möchte gerne jeweils Verantwortliche finden, die sich um Texte, Bilder, etc. kümmern. 

Links: Emsa hinzufügen 

Mediziner-Wiki: löschen 

StuRaMed-Partys: Übersicht über die bisherigen Partythemen, der Partys die der StuRaMed 

unterstützt hat (Bardo) 

Medizinerball: Text zum Medizinerball bzw. Ankündigung für den Ball in diesem Jahr (Mirko) 

FMBL: Texte (Julia Zimmer?) 

TBH: Ansprechpartner / Kontakt (Bardo) 

bvmd: Texte zu den Unterpunkten (Bardo) 

EMSA: Texte zu den Unterpunkten (Bardo) 

StuRa: Link zu StuRa-Seite (Tobias) 

Kontakt: Telefonnummer korrigieren, Faxnummer einfügen 

TOP 6: Evaluierung der Doktorandenbetreuung 
Professor Wittekind hat Interesse bekundet die Doktorandenbetreuung zu evaluieren. Désiré würde 

sich in dem Bereich gerne engagieren. 
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TOP 7: Fakultätsklausurtagung in Dresden 

Vom 27.-28.03. findet die Klausurtagung des Fakultätsrates in Dresden statt. 

TOP 8: Studenplan 6. Semester 
Vom Referat Lehre kam eine aktuelle Info zum Stundenplan des nächsten Semesters. Das 3. 

Studienjahr wird nicht mehr geteilt und jeweils in einem 5-Wochen-Block in Mikrobiologie bzw. 

Pharmakologie unterrichtet sondern für das ganze Studienjahr werden die Lehrveranstaltungen 

beider Fachgebiete über 10 Wochen verteilt angeboten. Die Vorlesungen werden vormittags liegen 

und die Praktika aufgeteilt nach Gruppen ab 13.00 Uhr durchgeführt. 

TOP 9: Emailbeantwortung 
In den letzten Wochen sind einige Emails liegen geblieben. Thomas spricht die Themen an und 

antwortet auf die liegen gebliebenen Emails. 

Thomas schlägt vor, dass bei jeder Sitzung kurz über die Emails gesprochen wird. Bardo appelliert an 

alle StuRaMedler auf Emails zu antworten, wenn sie dafür Zeit haben und zu dem Thema etwas 

sagen kann. 

TOP 10: Berufungskommission W2 Neuropathologie 
Wir brauchen zwei Mitglieder für die Berufungskommission W2 Neuropathologie. Jan Windholz und 

Tobias Uhing bewerben sich. Die beiden Kandidaten werden per Akklamation bestätigt. 

TOP 11: Sonstiges 

Medi-Mensa 

Stefan wird sich beim Studentenwerk erkundigen, wie genau die Übernahme der Medi-Mensa 

geplant ist (nur Cafeteria? auch oben? etc.). 

Workshoptag 

Bardo bittet um ein kurzes, informelles Treffen der Workshoptag-Gruppe. 

Hochschullehrertraining 

In der letzten Woche gab es wieder ein Hochschullehrertraining. Im Oktober wird das nächste 

Training stattfinden. 

Fakultätsshirts 

Wir sollten uns Gedanken machen, ob wir nochmal Fakultätsshirts bestellen wollen. Gunther wird 

das Thema in der Kommission für Öffentlichkeitsarbeit ansprechen. 

 

Die Sitzung schließt um 22:40 Uhr. 
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